

Erster Patient behandelt

Belegabteilung für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie

Schwäbisch Gmünd (pm) – Am Montag, 4. Februar, konnte der erste Patient in der neuen Belegabteilung für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie am Klinikum Schwäbisch Gmünd, Stauferklinik, vom ärztlichen Leiter der Abteilung Dr. med. Dr. med. dent. Martin Keweloh behandelt werden. Dr. Keweloh – Facharzt für Mund-, Kiefer-, Gesichtschirurgie – betreibt zudem eine Praxisklinik im Ärztehaus der Stauferklinik.

Dr. Keweloh absolvierte die Studiengänge der Zahn- und der Humanmedizin an der Universität Ulm und promovierte zum Doktor der Medizin 1998 an der Universität Ulm und zum Doktor der Zahnmedizin 2000 an der Universität Erlangen-Nürnberg.

Nach vierjähriger beruflicher Tätigkeit als zahnärztlicher Assistent begann Dr. Keweloh 1997 seine Facharztausbildung zum Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgen an der Klinik für Kiefer- und Gesichtschirurgie – Plastische Operationen am Katharinenhospital Stuttgart.

Breites Spektrum

Das Spektrum der medizinischen Leistungen umfasst die Behandlung von traumatologischen Fällen noch Unfällen, hier erfolgt speziell die Behandlung von Weichteil- und Knochenverletzungen des Gesichtes. Ferner erfolgt im stationären Bereich die Entfernung von gutartigen und bösartigen Hautveränderungen und die Behandlung von Zysten und Entzündungen des Kiefers. Ebenso erfolgen Knochentransplantationen vor Implantaten.

Eine wichtige Aufgabe stellt die Behandlung von Patienten mit Zahn- und Kieferproblemen dar, die außerdem an einer schwerwiegenden internistischen Grunder-



Martin Keweloh

Foto: privat

krankung leiden. Die Zusammenarbeit mit der internistischen Abteilung der Stauferklinik (Chefarzt Prof. Dr. Weigand und Chefarzt Dr. Redenbacher) bieten hier optimale Voraussetzungen. Die neue Belegabteilung weiß sich eingebettet in die Fachabteilungen an der Stauferklinik und kann jederzeit auf die Leistungen der Abteilung für Anästhesiologie (Chefarzt Dr. med. P. Holzrichter) zurückgreifen. Interdisziplinäre Zusammenarbeit besteht im Bereich der Traumatologie mit der Abteilung für Unfallchirurgie (Chefarzt Dr. Wiedemann) und im ästhetisch-plastischen Bereich mit der Abteilung für Frauenheilkunde (Chefarzt Dr. Schlicht). Die neue Belegabteilung umfasst vorerst zwei Betten und befindet sich auf der Bettenstation der Unfallchirurgischen Abteilung.